

ESTADIO UC Y PERMISOS

SEÑOR DIRECTOR:

Como vecino de Las Condes, me preocupa profundamente la manera en que el concejal Richard Kouyoumdjian ha abordado la reinauguración del estadio de Universidad Católica. Su carta da la impresión de que está velando solo por los intereses de un grupo reducido de vecinos, sin considerar el beneficio que este proyecto representa para toda la comuna, especialmente en términos de desarrollo deportivo, recreativo y económico.

El nuevo estadio no solo cumple con altos estándares técnicos y ambientales, sino que también puede convertirse en un espacio de encuentro para miles de familias y aficionados, muchos de los cuales también somos vecinos y merecemos ser escuchados.

Es importante que las autoridades actúen con equilibrio y visión de futuro, y no condicionen el desarrollo de nuestra comuna por presiones de unos pocos.

Sebastián Vergara

ASIFUCH